

入学後、即海外へ！ 新生活を海外からスタート！

Wake-Up **全員** 留学

英語力の向上

異文化理解を通じた視野の拡大

自主・自律性を育む



梅光学院高等学校
BAIKO GAKUIN SENIOR HIGH SCHOOL

留学先は、フィリピン屈指の学園都市イロイロ。マンツーマンの徹底指導で英語力の向上はもちろん、自分次第で可能性はどこまでも広がります！

イロイロ市



マンツーマン授業で英語力向上

フィリピン屈指の学園都市を舞台に、高度な英語技術を備える講師陣が、生徒一人ひとりのレベルに応じたマンツーマン授業を行います。中学校3年間で身につけた英語力を存分に発揮しながら、英語の4技能を磨く絶好のチャンス。グループレッスンやマーケティング活動、スピーチ発表など、多彩なプログラムで生徒の英語力を引き出していきます。

視野を広げ、客観的思考を養う

これからの時代をたくましく生き抜き、社会に価値をもたらす人になるためにも、世界に視野を広げ未来を創造する力を養うことは必要不可欠です。「Wake-Up全員留学」では、ボランティア活動を通じて誰かの役に立つ喜びを知ると同時に、スラム街で暮らす人々の生活に触れることで、視野が広がり、精神的にも大きく成長します。

国内の主要大学が集結 留学先に選ばれるフィリピン・イロイロ市

フィリピン中部ビサヤ諸島のバナイ島にあるイロイロ市は、地理的な理由から台風などの自然災害が少ない地域として知られています。「シティ・オブ・ラブ」と親しまれる同市は治安が良く、国内で最も住みやすい街に選ばれるほど、街中も穏やかな雰囲気。コンベンションセンターやホテル、ビジネスパークが新設されるなど、現在も発展し続けるイロイロ市最大の特徴は、国公立大学など主要大学が集まる国内屈指の学園都市であることです。優秀な講師陣から質の高いレッスンを受けることができる環境は、留学生からも高く評価されています。

Schedule [22日間]

- オリエンテーション／レベルテスト
- マンツーマン&グループレッスン・ESL Class
- ボランティア活動／市内観光
- ショッピングモールでのマーケティング活動
- ギマラス2泊3日ツアー
- ファイナルテスト／スピーチ発表
- 修了式

1日の流れ

7:00	朝食
8:00	マンツーマンレッスン
11:00~	昼食
12:00~	グループレッスン
15:00	ESL Class
17:00	夕食・自由時間
20:00~22:00	自習

*2018年度実績

だから安心

滞在中は、すべて教員が生徒を引率します。移動の際も教員が付き添うので安心。夜は語学学校の寮に滞在し、各国の留学生と交流を深めることもできます。

ギマラス 2泊3日ツアー
リゾート地のギマラスで過ごした2泊3日は素晴らしい思い出！



ボランティア活動

子どもたちが暮らす施設でボランティア活動。日本の遊びを教えたり、施設や遊具のペンキを塗り替えたり、忙しく充実した時間！



修了式

3週間が過ぎて最後は感動の修了式。ひと回りもふた回りも大きくなった私がここに。



マンツーマンレッスン



グループレッスン



ESL Classの授業



Wake-Up 3つの目標

Three goals



英語力の向上

グローバル化が進む中で、世界共通語である英語の重要性は増すばかりです。新大学入試でも「聴く・話す・読む・書く」の英語の4技能は大きなポイントです。「Wake-Up全員留学」では、こうした力をしっかり鍛えます。

異文化理解を通じた視野の拡大

外国には、自分と違う生活を営み、異なる価値観や文化を持つ人がいます。未知の文化に触れることで視野が広がり、自己を客観的に見つめることができます。

自主・自律性を育む

本校入学と同時に進む「Wake-Up全員留学」では、これまでの日常と全く異なる環境の中、自律した生活を送ることになります。こうした環境の中、他者との関わり方や自分で考え行動する大切さを学び、自分を支えてくれる人への感謝の気持ちが育まれます。

Student's & Guardian's VOICE

人生初の海外体験となった約3週間の留学は、毎日が充実していました。

私が留学したのは、フィリピン・イロイロ市にあるMK (Metro Korea International Language School) とCPU (フィリピン中央大学) です。語学研修をメインに、さまざまなボランティアに参加。また、スラム街での暮らしを実際に見て学び、7人の子どもの育てる母親にインタビューを行いました。「ウエストピッカー」として生計を立てるその家族は、ゴミ山の中から廃品を回収し、1日約150~200ペソ (日本円で300~400円程度) を稼いで暮らしています。「子どもが全員学校に通い、学問を修得することが夢であり、子どもたちと過ごす毎日に幸せを感じる」という母親の言葉が強く印象に残りました。当たり前のように勉強ができる、学問を学べる環境があるのは、本当に幸福なことだと感謝しました。そして、留学を経験したことで、苦手だった英語学習にも自ら予習して取り組むようになり、さらにテストで良い結果を出せたことが自信につながりました。また、親を離れたことで、親に頼ってきた自分に気づくことができました。さらに、現地の人々の暮らしや環境問題、貧困問題の現状を知ることができたと同時に、どんな暮らしであろうと大人も子どももみんな優しく、親が子どもに対して注ぐ愛情は日本と変わらないことが分かりました。私たちにできることは、日本でたくさん勉強して、自分たちに何が

できるかよく考え、行動に移すことだと思います。今までは、日本での暮らしが当たり前だと感じていましたが、決してそうではなく、お金、物、水、食べ物、人、全てのものを大切に、今ある当たり前の日常に感謝し、今を一杯に生きていこうと思いました。



葉若 桜菜さん
高校1年生 田布施町立田布施小学校 田布施町立田布施中学校出身
●所属クラブ/ミュージカル部 ●委員会/宗教委員会



マンツーマン授業で、英語力が高まることを実感
そして、新たな自分を発見！

「Wake-Up全員留学」と先進的な英語教育にひかれ、梅光に入学。入学直後にフィリピン・バナイ島で3週間の留学を体験しました。気候や食べ物にもすぐに慣れることができ、ゴミ山視察やボランティア活動を通じ、日本がいかにも恵まれた環境であるかに気づかされました。また、先生方がマンツーマンで丁寧に英語を教えてください、生活の中で使う英語力が高まっていることを実感しました。海外に興味を持っている小・中学生の皆さん、ぜひ梅光へ。留学することで異文化に触れ、新しい自分を発見できます。



高校1年生 廣田 友喜さん

生きた英語力を身につけて帰国！
新入試に必要な4技能も伸ばせます

「高校に入学したら海外へ行き英語力を伸ばしたい！」という息子の夢を叶えるのにぴったりだった「Wake-Up全員留学」。初めて訪れる国、新しい環境でスタートした高校生活は、息子の将来を考える上で大きな成長の機会となったようです。安心して過ごせる環境の中、集団生活を通して「協働」を学び、フィリピン人の先生との毎日の英語学習により、「生きた英語力」を身につけての帰国となりました。梅光で、英語の4技能をさらに伸ばしてほしいと願っています。

保護者 廣田 薫さん

「Wake-Up全員留学」から帰国直後の第1回英検では、
 高校1年生で、準1級1名、準2級9名合格と
 一般的な基準を大きく上回る成績を収めています！

合格者
急増！

2018年度
第1回英検合格者

準1級 **1**名 2級 **10**名 準2級 **17**名 3級 **22**名

大学中級程度

高校卒業程度

高校中級程度

中学卒業程度

本校は2020年度新大学入試で採用される「ケンブリッジ英検」と「英検」の推進校です！

- 本校の英語科では、高校2年生の段階で高校教育内容の修了を目標にしています。それにより、国公私立高のほとんどの学校に比べて、語彙・文法の「先取り学習」が可能となっています。在学中は、英検準1級(大学中級程度)取得のほか、ケンブリッジ英検、PET School、FCE School、TOEFLなど、世界標準のテスト合格をめざします。
- 毎日の授業で英語の4技能すべてを使う本校の英語教育では、大学入試突破はもちろん、真の意味でグローバル社会で通用する英語力が身につきます。

その他さまざまな海外研修や留学プログラムを準備しています

カナダ、ニュージーランド、オーストラリア、フィリピン、オーストリアなど、長期・短期の研修・留学制度があります。生きた英語に触れながら、日本では得られないさまざまな体験を通して、国際人としての広い視野を養うことができます。英語の4技能(聴く・話す・読む・書く)の向上はもちろんのこと、豊かな国際性を身につけることができます。

海外研修・留学制度一覧

3ヶ月留学

●ニュージーランド・オークランド

1年留学

●ニュージーランド・オークランド

その他
海外研修・
留学
約2週間

●オーストラリア語学・文化研修
(ブリスベン サザンクロス・カソリック・カレッジ姉妹校)
 ●カナダ語学・文化研修(北バンクーバー)
 ●オーストリア音楽研修(ウィーン、ザルツブルク等)
 ●ディズニーワールド語学・文化研修
(アメリカ・フロリダ州オーランド)



※3年間のうちに、何度でもチャレンジすることができます。

※1年間海外留学する場合も3年間で卒業が可能です。

※「Wake-Up全員留学」以外の海外研修は任意参加のため別途費用がかかります。

Student's
VOICE

ニュージーランドに1年間留学。帰国後は成績もトップクラスに！

英語が苦手だった私が、今では字幕なしで映画を鑑賞。
 梅光の留学制度で、“一生の宝物”を手に入れました。

英語が苦手だった私ですが、両親の勧めで3ヶ月の短期留学に参加しました。ニュージーランドに着いて最初の2週間は、梅光のみんなと同じ語学学校に通います。その後は、それぞれ別の現地校に通いますが、語学学校で英語を聴き取ることが難しく、現地校で残りの2ヶ月を過ごせるだろうかと不安になりました。

現地校では、母国語が英語以外の生徒を集めたクラスで集中的に英語を学びます。ローカルクラスに移るスキルを養うまで、このクラスで毎日課題に取り組みました。1ヶ月が過ぎ、周囲と自然にコミュニケーションが取れるようになると、このまま日本に帰るのはもったいないと考えるようになり、留学期間の延長を希望しました。留学5ヶ月目には、ローカルクラスへ移動。英語、生物、地理、数学、日本語を選択しましたが、和気あいあいとした雰囲気の中で楽しく学べたと思います。

留学の最大の魅力は、英語力を伸ばせることです。英検やケンブリッジ英検に合格でき、IELTSのスピーキングで良いスコアを取得。今では字幕なしで映画鑑賞できるようになりました。また、人種や文化の異なる多

くの人と交流したことで、人としても成長できたと思います。自分の意思を持ち、意見をはっきりと伝えられるようにもなりました。

高校からの留学にハードルを感じる人もいるかも知れませんが、語学の習得は早いに越したことはありません。英語以外の教科学習に対する不安も、現地にいながら日本の授業を受けるオンライン授業もあるので安心です。それ以上にニュージーランドでの1年間は、私にとって何年分にも値するほど貴重な時間でした。この経験はかけがえない宝物です。今後は大学でさらに英語力を磨き、将来的には海外で活躍できる人へと成長したいです。

高校Ⅲ年生 大塚 日彩乃さん



梅光学院高等学校

BAIKO GAKUIN SENIOR HIGH SCHOOL

〒750-0019 山口県下関市丸山町2丁目9-1

TEL 083-227-1200 FAX 083-231-6835

BAIKO WEB SITE

●WEB <http://www.baiko.ac.jp/highschool/>

●Eメール hsgakuin@baiko.ac.jp

